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Aos vinte e cinco dias do mês de Julho do ano de mil novecentos 

e oitenta e oito, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sa

la das Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob 

a Presidência do Presidente, Sr. Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos 

Vereadores, Srs. Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, Dr. José Pires dos 

Santos, Prof. Henrique Manuel Marques Domingos, EngQ. Carlos Manuel da Silva 

Santos e EngQ. Antônio Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a 

reuniao. 

FALTAS: - De seguida foi deliberado, por unanimidade, justifi 

car a falta dada pelo Vereador, Sr. EngQ. Vítor José Pedrosa da Silva. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - A Câmara tomou conhecimento do 

balancete da tesouraria relativo ao dia 22 de Julho, corrente, o qual acusa o 

seguinte movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior - duzentos e trinta e oi 

to milhões oitocentos e sete mil duzentos e quarenta e sete escudos e noventa 

centavos; Receita do dia - cinco milhões quatrocentos e trinta e sete mil cen

to e cinquenta e sete escudos e cinquenta centavos; Despesa efectuada - dez mi 

lhões cento e setenta e sete mil quatrocentos e dois escudos; Saldo para o dia 

seguinte - duzentos e trinta e quatro milhões sessenta e sete mil e três escu

dos e quarenta centavos; Saldo real em operações orçamentais - duzentos e vin

te e seis milhões oitocentos e sessenta e cinco mil duzentos e noventa e qua

tro escudos e noventa centavos; Saldo real em operações de tesouraria - sete 

milhões duzentos e um mil setecentos e oito escudos e cinquenta centavos. 

FARAV: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos deu nota do andamento 

dos trabalhos relativos à realização da FARAV/88 na qual estarão presentes mais 

de trinta artesãos a trabalhar ao vivo sendo os respectivos custos de estadia 

suportados pelo Município. Mais comunicou que aquele certame abrirá no próximo 

dia 1 de Agosto, e que, logo apôs a inauguração, será oferecido um pequeno be

berete aos convidados presentes. 

IDEM - SONORIZAÇÃO: - De seguida, procedeu-se à abertura das 

propostas com vista à sonorização daquele certame, solicitadas pela respecti 

va Comissão Executiva, cujos valores são os seguintes: NQ. 1 - ZÉ DA SILVA 

- Som Espectáculos - cento e setenta e cinco mil escudos; NQ. 2 - ARNAY MUSIC 
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mil e oitocentos escudos acrescida de IVA. Foi deliberado, por unanimidade, 

que o assunto seja objecto de estudo e resolução pelo Secretariado da Feira, 

devendo posteriormente ser dado conhecimento ao Executivo. 

CAPELA DO SENHOR DAS BARROCAS: - A exemplo do que se vem veri

ficando em anos anteriores, foi deliberado, por unanimidade e por proposta do 

Vereador Sr. Prof. Celso Santos, autorizar o pagamento a um jovem que se ocu

pará da abertura da Capela do Senhor das Barrocas, durante a época de Verão, 

devendo as respectivas condições de pagamento ser definidas oportunamente. 

POLíCIA DE SEGURANÇA PÚBLICA: - Na sequência da deliberação t~ 

mada na reunião de 27 de Junho, último, foram abertas as propostas com vista 

ã execução das obras de adaptação a dormitórios da Polícia de Segurança Públi 

ca de uma cave sita na Avenida 25 de Abril, que são dos seguintes valores: 

N~. 1 - Antero Marques dos Santos - três milhões setecentos e trinta e sete 

mil seiscentos e doze escudos e NQ. 2 - JAPOL - Construção Civil e Obras Públi 

cas - cinco milhões novecentos e dez mil novecentos e quarenta e quatro escu

dos, ambas as importâncias acrescidas de IVA. Apôs breve troca de impressões 

sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo aos Ser

viços Técnicos para estudo e ulterior decisão. 

EMPREITADAS - PAVIMENTAÇÃO DA RUA DA CACIEIRA EM AZURVA - 2A. 

FASE: - Também no seguimento da deliberação tomada na reunião de 27 de Junho, 

findo, procedeu-se ã abertura das propostas destinadas ã execução da obra em 

epígrafe, apresentadas pelos seguintes empreiteiros, e das importâncias a se

guir indicadas: N~. 1 - Manuel Mendes, Ldª. - dois milhões cento e vinte e 

quatro mil escudos; NQ. 2 - VIAT~CNICA - Infraestruturas Viárias, Ldª. - dois 

milhões duzentos e oitenta e oito mil escudos; NQ. 3 - Casa Lameira - dois mi

lhões quatrocentos e quarenta mil escudos; N~. 4 - João Carlos R. Graça - dois 

milhões e oitocentos mil escudos; e N~. 5 - IPEBAL - Construções e Obras P~bli 

cas, Ldª. - três milhões quinhentos e cinquenta e seis mil escudos, sendo estas 

importâncias acrescidas de IVA. Foi deliberado, por unanimidade, remeter o 

correspondente processo aos Serviços Técnicos para estudo e informação. 

IDEM - PAVIMENTAÇÃO DA RUA DA CAMPONESA EM VILAR: - A Câmara 

procedeu também à abertura das propostas para pavimentação da Rua da Camponesa 

em Vilar, cujo concurso foi aberto em 27 do mês findo, e as quais foram apre

sentadas pelas seguintes Firmas: N~. 1 - João Carlos R. Graça - três milhões 

cento e cinquenta mil escudos; NQ. 2 - Manuel Mendes, Ldª. - dois milhões qul 

nhentos e cinquenta mil escudos; N~. 3 - VIATÉCNICA - Infraestruturas Viárias, 

Ldª. - dois milhões setecentos e sessenta mil escudos; NQ. 4 - Casa Lameira 
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truções e Obras ~úblicas, Ld~. - quatro milhões cento e setenta mil escudos, 

todas as importâncias acrescidas de TVA. Foi deliberado, por unanimidade, enviar 

o processo aos Serviços Té~nicos para estudo e informação, a fim de posteriormente 

a Câmara se pronunciar. 

EMPREITADAS - PAVIMENTAÇÃO DA VIELA DOS FERREIROS EM S. BERNAR

DO: - Foram também abertas as propostas destinadas à execução da obra em epígra

fe, cujo concurso fui aberto por deliberaç~o camar~ria de 27 de Junho, último, 

e das quais constam os seguintes valores acrescidos de IVA: Ng. I - Manuel Men

des, Ldª. - um milhão seiscentos e cinquenta e seis mil oitocentos e oitenta e 

seis escudos; NQ. 2 - IPEBAL - Construções e Obras Públicas, Ldª. - dois mi

lhões quinhentos e setenta e nove mil centu e quinze escudos; NQ. 3 - VTAT~CNI

CA - Infraestruturas Vi~rias, Ldª. - um milhão seiscentos e oitenta e sete mil 

e setenta escudos; e NQ. 4 - Casa Lameiro - um milhão novecentos e trinta e 

tres mil seiscentos e sessenta e dois escudos e cinquenta centavos. Foi delibe

rado, por unanimidade, remeter o processo aos Serviços Municipais competentes 

para informação, com vista a posterior resolução. 

IDEM - PAVIMENTAÇÃO DA RUA ERNESTO PAIVA EM S. BERNARDO: - Foram 

também abertas as propostas destinadas à pavimentação da Rua Ernesto Paiva em 

S. Bernardo, solicitadas por deliberação camarária de 27 de Junho, último, 

apresentadas pelos seguintes empreiteiros e dos valores que a seguir se indi

cam: NQ. I - Manuel Mendes, Ldª. - quatru milhões cem mil e novecentos escudos; 

NQ. 2 - VIAT~CNICA - Infraestruturas Viárias, Ld§. - quatro milhões trinta e 

quatro mil e oitocentos escudos; Ng. 3 - Casa Lameiro - quatro milhões seiscen

tos e vinte e tr~s mil e quinhentos escudos; e NQ. 4 - IPEBAL - Construções 

e Obras Públicas, Ldª. - seis milhões quatrocentos e setenta e quatro mil e 

quatrocentos escudos, sendo todas estas importâncias acrescidas de. IVA. Foi 

deliberado, por unanimidade, enviar o processo aos Se~iços Técnicos para estu

do e informaç~o. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM INFERIOR DA CABREIRA EM ARADAS - RECONHE

CIMEKTO GEOT~CNICO DOS TERRENOS DE FUNDAÇÃO: - Apôs breve troca de impressões 

e no seguimento do deliberado na reunião de 27 de Junho, último, que abriu con

curso para execução dos trabalhos em epígrafe, a Câmara procedeu à abertura das 

propostas apresentadas pelas Empresas SOPECATE; Construções Técnicas, S.A.; e 

Teixeira Duarte - Engenharja e Construções, S.A., e analisou os valores pelas 

mesmas apresentadas, os quais aqui se dão como transcritos. Foi deliberado, por 

unanimidade, enviar u processo aos Serviços Técnicos para estudo e informação, 
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a fim de o assunto voltar a ser apreciado numa próxima 

OCUPAÇÃO DA VÍA PÚBLICA - EXPLORAÇÃO DE QUIOSQUES: 

mento das deliberações de 29 de Março e 6 de Junho, últimos e tendo em vista 

que o regulamento de concessão de quiosques é omisso no que respeita às condi 

ções de pagamento, a Câmara deliberou, por unanimídade, após prolongada troca 

de impressões, estabelecer para o efeito, a modalidade de pronto pagament o e 

comunicar aos concorrentes classificados em 12. lugar, o teor da presente deli 

beração. 

EMPREITADAS - PROLONGAMENTO DA RUA DA PÊGA - 2A. FASE: - No se

guimento das deliberações tomadas nas reuniões de 14 de Março, último, e 11 

do mês em curso, e após o Sr. Presidente ter referido o fa cto de se a charem 

exagerados os preços apresentados para a obra em epígrafe, foi deliberado, por 

unanimidade, anular o respectivo concurso, devendo ser dado conhe cimento do 

facto aos respectivos concorrentes. Mais foi deliberado, por unanimidade, que 

seja aberto novo concurso limitado, com carácter sigiloso relativamente aos 

concorrentes. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e me• 
dição de trabalhos: 

-Situação única da obra "Trabalhos de beneficiação em duas lojas 

de Santiago destinadas à instalação da Coordenação Distrital de Aveiro", adju

dicada a João Rodrigues da Silva Cascais, da quantia de quinhentos e noventa 

mil escudos; 

-Situação ünica da obra "Aplicação de Argamassa Betuminosa 

(binder ) nos Acessos à Passagem Superior da Avenida 25 de Abril", adjudicada 

à BENJOR , Ldê., da quantia de treze milhões duzentos e setenta e oito mil 

escudos; 

-3ê. situação da obra "Construção de 788 Fogos de Habitação So 

cial em Santiago - INH - Arrendamento", adjudicada à EDIFER, da quantia de 

cinco milhões quatrocentos e cinquenta e dois mil setecentos e vinte e cinco 

escudos; 

-5ê. situação da obra "Construção de 788 Fogos de Habitação So

cial em Santiago - INH - Venda", adjudicada à EDIFER, da quantia de treze mi

lhões setecentos e sessenta e três mil e duzentos escudos; 

-8ê. situação da obr a "Pavimentação a v i dr a ço da Alameda 25 de 

Abril", adjudicada a Carlos Alberto Rodrigues Morais, da quantia de trezentos 
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AQUISIÇOES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisi

ção do material constante das seguintes requisições: Serviço requisitante 04 

- NQ. 21/88, da quantia de cento e catorze mil seisc.entos e sessenta escudos; 

Serviço requisitante 06 - NQs. 1721, 1722 e 1743/88, das quantias de duzentos e 

cinco mil quinhentos e noventa e oito escudos, duzentos e sete mil cento e se

tenta e oito escudos e cento e quarenta e três mil seiscentos e setenta e dois 

escudos, respectivamente; Servtço requisitante 08 - NQ. 174/88, da quantia de 

cento e noventa e seis mil oitocentos e seis escudos. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE UHA MÃQUINA FOTOCOPIADORA: - Na 

sequência da deliberação tomada na reunião realizada em 4 do mês em curso, e 

lida a informação prestada pelo Secretariado Permanente de Feiras, foi delibe

rado, por unanimi.dade, adquirir ~ COPITfcNICA - Equipamentos de Escrit6rio, 

Ldª., uma fotocopiadora CANON NP-2215, pela quantia de trezentos e sessenta e 

sete mil e duzentos escudos, ac.rescida de IVA, tendo em vista que e a que me

lhor satisfaz os fins propostos, nomeadamente sistema de redução e ampliação. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE UM MOTOR PARA UM BARCO MOLICEIRO: - Depois 

de o Vereador Sr. Prof. Celso Santos ter informado da necessidade de se Com

prar um motor para um dos barcos recentemente adquiridos por este Munic!pio 

com vista a torná-lo funcional 
) 

nomeadamente para aproveitamento turístico, 

foram abertas as propostas para o efeito solicitadas, apresentadas pelas Fir

mas RIAMAR) NÁUTICA ARGUS, e STAND Y~ffiHA. Após breve análise das mesmas, a 

Câmara deliberou, por unanimidade, tendo em vista que a proposta que apresenta 

condições mais vantajosas é a apresentada pelo STAND YAMAHAJadquirir aquela 

Empresa um motor YAMAHA 99 HP, pela quantia de duzentos e quarenta e sete mil 

escudos, acrescida de IVA, a qual sofrerá um desconto de cinco por cento a 

pronto pagamento. 

ESTÁDIO ~~RIO DUARTE - AQUISIÇÃO DE ARMÁRIOS: - A Câmara pro

cedeu a abertura das propostas destinadas ao eventual fornecimento de dois ar

mários para o Estádio Mário Duarte, apresentadas por Manuel Pirona, Francisco 

Pereira Simões Ratola e Favemo, das quantias de quatrocentos e vinte e sete 

mil e quinhentos escudos, quatrocentos e vinte e oito mil escudos) e quinhentos 

mil escudos, respectivamente, acrescidas de IVA. Foi deliberado, por unanimi

dade, encarregar os Serviços Técnicos de prestarem informação sobre o assunto, 

a fim de posteriormente a Câmara 8e pronunciar. 
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mento de um requerimento do Arquitecto Mário Manuel Sarabando Dias , a prestar 

serviço no Gabinete Técnico Local, a solicitar a exoneração do lugar que vem 

exercendo, a partir do final do mes em curso. Foi deliberado, por unanimidade, 

deferir. 

IDEM - CONTRATOS A PRAZO: - De acordo com as participaçoes dos 

respectivos encarregados e com as informações dos Serviços Municipais compe

tentes, que aqui se dão como transcritas, foi deliberado, por unanimidade, co~ 

tratar os seguintes trabalhadores: Evangelista Almeida da Cruz, na categoria 

de servente, com efeitos a partir de 1 de Agosto, próximo, por um período de 

seis meses; José Maria da Silva Ferreira, também na categoria de servente, com 

efeitos a partir de 6 de Junho, corrente, por um período de seis meses; na ca

te goria de servente, por um período de sessenta dias e com e feitos a partir de 

18 do corrente, Fausto Cassamá, António Pontinha cá, Nazário Ferreira e Ameri

co Idrissa Balde; J ose Manuel Ferreira Tavares, na categoria de servente, pelo 

período de seis meses, com efeitos a partir do próximo dia 1 de Agosto; e tam

bém na categoria de servente, Fernando da Cunha Dias, para prestar serviço nos 

jardins, com efeitos a partir de 16 de Agosto, próximo. 

IDEM - VENCIMENTOS: - De acordo com o pedido f ormulado pelo can

toneiro de limpeza Manuel da Cunha Fernandes, foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar que no seu ve nc i ment o seja descontada a quantia de nove mil escudos 

no mês de Agosto, próximo, e de três mil escudos nos meses seguintes, a título 

de alimentos devidos ao seu filho menor, por força do processo de divórcio em 

curso. 

HABITAÇÃO - BAIRRO DA BELA VISTA: - A Câmara tomou conhecimento 

de uma informação efectuada pelos Serviços Municipais de Habitação, relativame~ 

te aos problemas surgidos com O morador da casa nQ. 28 daquele Bairro,Jo se Luís 

Pereira. Após a leitura da referida informação cujo teor aqui se dá como trans

crito e depois de prolongada troca de impressões, f oi deliberado, por unanimi

dade, promover acção de despejo ao referido morador e ainda, por proposta do 

Vereador Sr. Prof. Domingos, remeter cópia da presente informação à Polícia 

Judiciária. 

PAVILHÃO DESPORTIVO DA ESCOLA PREPARATÓRIA DE AVEIRO - PROTOCO
_ da deliberaçao _ 

LO: - Na sequencia/tomada por esta Camara Municipal em 16 de Março, do ano fin

do, que aprovou o teor do protocolo celebrado com a Escola Preparatória de 

Aveiro para utilização conjunta pelo período de um ano, do pavilhão daquele es

tabelecimento de ensino, f oi deliberado, por unanimidade, renovar aquele docu
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mento por mais uma êpoca. ,~ 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - TRANSFERÊNCIA DE VERBAS: - Após 

de impressoes, a Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar a transferência 

de vinte milhões de escudos para os Serviços Municipalizados, a fim de ocorrer 

a dificuldades urgentes da tesouraria. 

UTILIZAÇÃO PARA DOMÍNIO PÚBLICO DE UMA FAI~~ DE TERRENO PERTENCEN

TE À CAPITANIA: - A Câmara tomou conhecimento do teor de um projecto de protoco

lo a celebrar com a Capitania do Porto de Aveiro, relativo à ocupação para domí

nio público, de uma faixa de terreno privado, que confronta com aquele Organis

mo. Após breve troca de impressões. foi deliberado, por unanimidade, concordar 

com o teor daquele documento e. por conseguinte, mandar proceder à execução das 

necessarias obras de adaptação a passeio público. 

LOCALIZAÇÃO DE NOVAS ZONAS INDUSTRIAIS: - Na sequência da delibe

ração já tomada na última reunião, foi deliberado, por unanimidade, aprovar a 

implantação de novas zonas industriais nos seguintes locais: Eixo, Mamodeiro, 

Nariz. Póvoa do Valado e Quinta do Picado. 

EXPROPRIAÇÕES - NOVAS ZONAS INDUSTRIAIS: - No seguimento da de

liberação anterior e por proposta do Sr. Presidente, foi deliberado, por unanimi 

dade, encetar diligências COm vista à expropriação por utilidade pública das paE 

celas de terreno destinadas à instalação das referidas zonas industriais. 

CERTIDÕES: - Presente um requerimento de Elias de Oliveira Viei

ra, na qualidade de representante de Antonio Pereira Ferreira a solicitar que 

lhe seja passada certidão em como o alvará de loteamento nQ. 18/82 se encontra 

válido. Face à informação prestada pelo Sr. Director dos Serviços Técnicos, que 

aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, deferir, Com a 

condição de o requerente pagar cinquenta por cento do valor das infraestruturas 

de electricidade, cuja totalidade se cifra em trezentos e oitenta e dois mil e 

quinhentos escudos. 

CASA DE cHÁ DO PARQUE: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos infoE 

mou que tem sido contactado por inúmeros mun{cipes que se mostram interessados 

em explorar o rês-do-chão da Casa de chá do Parque e propôs que tão breve quan

to possível se faça o levantamento das referidas instalações, bem como um estu

do de arranjo das mesmas. Após breve troca de impressões, foi deliberado. por 

unanimidade, concordar e encarregar os Serviços Têcnicos de encetarem as neces

sárias diligências. 
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PROVAS DESPORTIVAS: - Face ao ofício enviado pelo CREVI - Núcleo 

Cultural e Recreativo de Vilar. foi deliberado. por unanimidade. oferecer uma 

taça ãquela Associação. para ser disputada no Grande Prémio de Atletismo, a rea

lizar em Vilar, no próximo dia 31 de Julho. 

CONSTRUÇÃO DO CENTRO SOCIAL DE TABOEIRA: - Na sequencia da deli

beração tomada em 27 de Abril. último. que adjudicou ã Firma Ribeiro & Rocha, 

Ldª .• o fornecimento e aplicação de perfis de alumínio no Centro Social de Ta

boeira, e lida a informação prestada pelo Técnico responsável da obra. segundo 

a qual foi necessário mais material, foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

o pagamento ã referida Empresa da quantia total de um milhão quatrocentos e 

vinte e sete mil quinhentos e sessenta escudos, acrescido de IVA. 

PUBLICIDADE: - A Câmara tomou conhecimento de um oficio enviado 

pelo Jornal "O Comércio do Porto", a comunicar que no período compreendido en

tre 10 a 18 de Setembro irão ser publicadas páginas especiais dedicadas ã AGRO

VOUGA/88 - Feira Nacional da Vaca Leiteira e a solicitar, para o efeito, o apoio 

do Município. Foi deliberado, por unanimidade, conceder um quarto de página; 

-Foi também deliberado, por unanimidade, conceder meia página 

pela quantia de trinta mil escudos, acrescida dos respectivos impostos, ao Jor

nal "O Século". para comparticipação no trabalho intitulado "O Grande Roteiro 

dos Concelhos de Portugal"; 

-Foi ainda deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da 

quantia de trinta mil setecentos e vinte e quatro escudos, ao Jornal "Diário de 

Aveiro", referente ã inserção de publicidade; 

-Finalmente, foi apreciado o pedido formulado pela EXPOMARK para 

comparticipação na 2ê. edição do Anuário de Aveiro. Após breve troca de impres

sões, foi deliberado, por unanimidade, indeferir, por indisponibilidades finan

ceiras. 

EMPREITADAS - PAVIMENTAÇÕES: -Depois de ouvidos os esclarecimen

tos técnicos prestados pela Arquitecta Diamantina e após breve troca de impres

sões, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado com vista ã exe

cuçao de uma empreitada única de construção civil das Ruas Trindade Coelho; Tr~ 

vessa e Largo de S. Gonçalinho; e Travessa Tenente Resende, incluindo instalação 

de cabos eléctriCOS nos mesmos espaços e na Travessa do Rossio, ficando encarre

gada a Arquitecta Diamantina de fazer o acompanhamento do projecto e o EngQ. 

Nelson de assumir a direcção técnica da obra. 
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deliberado, por unanimidade, fa ce aos esclarecimentos prestados pela responsável 

do Gabinete Técnico Local, abrir concur s o limitado para as obras de beneficiação 

do Largo Maia Magalhães, devendo aquele Gabinete proceder à elaboração do neces

sário caderno de en cargos que deverá fixar prazos para conclusão das obras. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE CANDEEIROS PARA ILUMINAÇÃO PÚBLICA: 

- Foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado, junto de varias 

empresas da especialidade, para a aquisição de candeiros e lanternas destinadas 

à iluminação de vários espaços dentro da área antiga da cidade, nomeaàamente e 

numa primeira fase, para os locais referidos nas duas deliberações anteriores. 

AGROVOUGA/88: - Na sequência da deliberação tomada na reunião de 

13 de Junho, último, foi de novo apreciada a proposta apresentada pelo jorna

lista Júlio de Sousa Martins, com vista à criação de um diário da Agrovouga, 

num total de mil exemplares, sendo cinquenta por cento dos respectivos encargos 

a suportar por este Município. Seguiu-se troca de impressões sobre o assunto, 

após o que a Câmara deliberou, por unanimidade, concordar com a publicação do 

referido diário, autorizando-se desde j á o pagamento da quantia de trezentos e 

quarenta e dois mil e novecentos escudos correspondente a cinquenta por cento 

da totalidade dos custos. 

COMPANHIA DE DANÇA DE AVEIRO: - No seguimento do ja deliberado 

em 27 de Junho, último, o Vereador Sr. Prof. Celso Santos confirmou a desloca ção 

no próximo dia 14 de Agosto da Companhia de Dança de Aveiro a Arcachon. Foi de

liberado, por unanimidade, comparticipar naquela deslocação mediante o pagamen

to do necessário transporte. 

JUNTA DE FREGUESIA DE EIXO: - Lido o ofício enviado pela Junta 

de Freguesia de Eixo, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento 

àquela Autarquia da quantia total de catorze mil novecentos e sesenta e nove 

escudos, referente à ligação do ramal de água ao campo de futebol do Grupo Des 

portivo Eixense. 

CASA DAS BEIRAS: - Presente um ofício enviado pela "Casa das 

Beiras", a solicitar que este Município se inscreva como associado daquela 

Instituição. Após prolongada troca de impressões sobre o assunto, foi delibera

do, por unanimidade e por proposta do Sr. Presidente, que este Município se 

associe àquela Instituição Regionalista. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes os seguintes processos de obras: 

-NQ. 708/77, de Manuel Alves de Oliveira, a apresentar projecto 

para construir anexos. Foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo ao 



Chefe de F~scalização para prestar informação sobre o assunto com vista a pos

terior resolução; 

-NQ. 579/78, de António José Oliveira Machado, a requerer a dis

pensa da apresentação do termo de responsabilidade de Arquitecto. Depois de 

breve troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, deferir; 

-Presente ainda um requerimento de Daniel de Jesus Loureiro, a 

requerer a viabilidade de construção relativa ao processo nQ. 246/63, de Ema

nuel Fernandes Cajeira, para o terreno situado na Rua Mário Sacramento, fregu~ 

sia da Glória deste Concelho. Foi deliberado, por unanimidade, concordar com 

a proposta do requerente, que aqui se dá como transcrita, condicionando-se a 

passagem da licença de habitabilidade à entrega dos prédios para demolir, li

vres de quaisquer ónus ou encargos nomeadamente de inquilinos. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nQ. 4 do ArtQ. 85Q. 

do Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara 

Municipal e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o ArtQ. 4Q. do Decreto-Lei nQ. 45362, de 21 de Novembro de 

1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reu

niao. 

Eram 20 horas e 45 minutos. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que 

eu,,----;:L. =--€" co..O ,Director dos Serviços Administrativos da 
/Câma~cipal de Aveiro, arscrevo. 


